

Asegura Sheinbaum que fortalecerá sistema de salud

Ofrecen consolidar el IMSS-Bienestar

Justifica pendientes del Presidente; no todo se logra en 6 años, dice

REFORMA / STAFF
Claudia Sheinbaum justificó ayer los pendientes que dejará al concluir su administración el Presidente Andrés Manuel López Obrador y aseguró que a ella le tocará consolidar el sistema de salud.

“Nos va a tocar consolidar el IMSS-Bienestar y que sea realmente un sistema de salud universal, que independientemente de la situación económica de un mexicano, una mexicana, todos tengamos acceso a la salud”, prometió ayer en una asamblea en San Cristóbal de las Casas, Chiapas, aunque la morenista no dijo cómo lo hará.

El IMSS-Bienestar es el sistema que echó a andar López Obrador tras desaparecer el Seguro Popular y el fracaso del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), creado por el Presidente para cumplir su promesa de mejorar la atención de salud a los niveles de Dinamarca.

En junio pasado, el Mandatario insistió en que cumplirá su promesa antes de que termine este año.

“No va a ser como el de Dinamarca ni como el de Canadá, va a ser mejor el sistema de salud pública (de México)”, dijo.

Pero Sheinbaum externó que será hasta el próximo sexenio.

“Desde la prevención hasta la atención de la enfermedad más complicadas, de manera gratuita, por eso decimos que la salud es un derecho”, sostuvo.

En Villa Corzo, la ex Jefa de Gobierno de la Ciudad de México volvió a alabar a López Obrador y justificó los pendientes.

“Por supuesto que no todo se hace en seis años, apenas va a cumplir cinco años el Presidente. No todo se puede hacer en seis años, pero lo que estamos convencidos es que para seguir avanzando tenemos que caminar por el rumbo de la Cuarta Transformación”, indicó.

Ante cientos de personas, Sheinbaum aseguró que la Oposición no se aguanta porque tiene envidia y coraje de que la población los apoye.

“México hoy brilla, en el concierto de las naciones somos envidia del mundo. Nuestra moneda es la más fuerte a nivel internacional, no hay deuda, la economía va muy bien, nada más que, del otro lado, pues no se aguantan porque tienen envidia, tienen envidia de que el pueblo de México está en la Cuarta Transformación de la vida pública de México”, afirmó.

Tras presumir los pro-

gramas del Gobierno federal, recordó que el 6 de septiembre se anunciará al candidato presidencial de Morena y que es importante la unidad.

“Pero la unidad más importante es la unidad con el pueblo de México”, aseguró.





■ Arropada por mujeres, Sheinbaum encabezó una asamblea con simpatizantes en San Cristóbal de las Casas, Chiapas.

especial

